

Ferías

Asia-Pacific Sourcing reunirá la oferta de Asia
Feria de Colonia amplía su oferta en "Casa, Jardín & Tiempo Libre"

Asia - Pacific Sourcing - Products for Home, Garden and Ambiente, es el título de una nueva feria de Colonia: del 27 de febrero al 1 de marzo de 2005 se presentará este certamen, en su 1ª edición, como plataforma autónoma para productos asiáticos de la casa, el jardín y el tiempo libre.

El objetivo es reunir la oferta de los mercados en pleno crecimiento de Asia con la creciente demanda de Europa y Norteamérica, de forma comprimida, en Colonia.

La feria, que tendrá carácter bianual, será la plataforma para negocios multilaterales de importación y exportación entre Europa y Asia.



Ferías

Tem-Tecma abre sus puertas del 8 al 11 de junio

Ciudades sin humos gracias al ciclismo urbano

Durante Tem - Tecma 2004, Semana Internacional del Urbanismo y del Medio Ambiente que se celebra este mes en Madrid se presentan las últimas propuestas y soluciones para la 'ciudad sostenible': desde la gestión de residuos al tratamiento de aguas, pasando por todas las mejoras ecológicas de las zonas verdes y jardines. Las tendencias en urbanismo tendrán un lugar preferente en la feria, donde se mostrará un nuevo sistema de seguridad para los ciclistas urbanos.

Ciudades como Barcelona, Pamplona, Valencia (en la fotografía), Murcia o Albacete han apoyado la construcción de más carriles bici para proteger a los ciclistas y fomentar un desarrollo sostenible que luche contra la contaminación. Esta medida está claramente influenciada por países europeos como Holanda, donde la cultura de la bicicleta es más popular que el coche, la moto o el transporte público. Para más información: www.tem-tecma.ifema.es

Congresos

Espacios Verdes en las Ciudades del Siglo XXI
XXXI Congreso Nacional Parques y Jardines Públicos

Pozuelo de Alarcón es sede del 31º Congreso Nacional de Parques y Jardines Públicos que se lleva a cabo este mes de junio bajo el lema «Los Espacios Verdes en las Ciudades del Siglo XXI». Pozuelo es una ciudad en la que la naturaleza tiñe con su color verde la mayor parte del paisaje urbano.

Expertos ponentes ofrecerán interesantes propuestas enfocadas a uno temas que preocupan actualmente a la sociedad: la naturaleza y su sostenibilidad. En concreto, el ciudadano de Pozuelo tiene una especial preocupación por el medio ambiente, que se refleja generosamente en cada uno de sus rincones de la ciudad. Por eso están encantados de ser sede de este encuentro desde el umbral del nuevo siglo y a través de un entorno inmejorable, naturalmente.

Periódico digital, su punto de información diaria en Internet

www.horticom.com

Ferías

Estructurada en los grandes sectores vinculados al golf
EL BEGS 2004, una cita sólo para profesionales

La 3ª edición del Barcelona European Golf Show (BEGS), que se celebrará del 11 al 13 de noviembre de 2004, mantendrá su especialización en los cuatro grandes sectores relacionados con el golf y orientará su oferta a los profesionales.

Así, los apartados en los que se ha centrado el Salón del Golf desde su inicio serán, un año más, los de material deportivo (palos, textil, calzado y accesorios), turismo (complejos hoteleros, destinos, agencias de viaje...), construcción de campos (propietarios, inversores, inmobiliarias, diseñadores...) y mantenimiento (maquinaria, césped, riego, etc).



Formación

Actividad docente e investigadora

V Jornadas de Ingeniería Agroforestal

El Departamento de Ingeniería Agroforestal de la Universidad de Santiago de Compostela, con sede en la Escuela Politécnica Superior de Lugo, está organizando las «V Jornadas de Ingeniería Agroforestal: Actividad Docente e Investigadora» a celebrar los días 23 y 24 de septiembre de 2004.



Estas jornadas buscan la reunión de profesores del área de conocimiento de Ingeniería Agroforestal, presentando la novedad de incorporar a todas las titulaciones de las universidades españolas donde existan materias y profesores vinculadas al área.

Las conclusiones y acuerdos que se obtengan podrán ser transmitidos a los órganos competentes, en un intento de mejorar la calidad docente e investigadora en este sector.

Para más información: www.lugo.usc.es/vjornada

¿Le parece buena idea que pasemos dentro de poco a probar su césped?



¡Con Sierrablen su césped ofrece mayor resistencia!

Las personas que utilizan su césped no son precisamente bailarinas, sino todo lo contrario. Afortunadamente, con Sierrablen su césped va a adquirir mucha más resistencia. El encapsulado especial de Sierrablen ofrece un mejor control de la liberación de los nutrientes, lográndose un césped más tupido y resistente. Otra de las ventajas que le ofrece Sierrablen es la disminución de la frecuencia de siega de su césped, ahorrándose, por consiguiente, tiempo y dinero. Si además tiene en cuenta el bajo valor de lixiviación de Sierrablen y, por ello, su menor impacto ambiental, entenderá por qué los profesionales eligen Sierrablen. Consulte con su distribuidor de Scotts, para saber qué programa de fertilización de Sierrablen es el que mejor se adapta a sus necesidades.

Scotts

The Scotts Difference®

Scott O.M. España S.A., Av. Pres. Companys 14, 43005 Tarragona • www.scottsinternational.com
Tel.: 977 211 811 • Fax: 977 211 477 • E-mail: scotts@scotts-iberica.com

The Scotts Company es líder en investigación, fabricación, y marketing en sus gamas profesional y amateur. Dispone de las más completas líneas de productos para el césped, jardinería, horticultura ornamental y hortofruticultura, complementadas con un asesoramiento técnico específico. Desde las fábricas de E.U.A. y Europa, Scotts distribuye sus productos a más de 50 países en todo el mundo.